

3

LE COMMANDANT EN CHEF DE L'ARMEE.

9932

Q.G.A., 30.11.44.

Le Général Guisan,
Commandant en chef de l'armée suisse, à
Monsieur le Général d'Armée Giraud.

Mon Général,

C'est fort aimable à vous d'avoir bien voulu plaider auprès du Général Juin, puis du Général de Gaulle, la cause de la mission militaire suisse que je souhaite d'envoyer auprès de l'Armée française, afin de bénéficier des enseignements précieux que celle-ci recueille sur les champs de bataille.

La réponse favorable que vous avez l'obligance de me transmettre me cause une très vive satisfaction. Suivant votre conseil, je m'empresse donc de prier notre Gouvernement d'adresser une demande officielle à celui du Général de Gaulle.

Je vous exprime toute ma reconnaissance, et je vous serais obligé - en attendant que le moment vienne de le faire officiellement - de vouloir bien en faire part, si vous le jugez bon, au Général de Gaulle.

Veuillez croire, mon Général, à mes sentiments de bien sincère estime.

(Général Guisan)

